

Da sein für München: Aktionstag der städtischen Dienstleister '08

Eine Veranstaltung im Rahmen
des Münchner Stadtgeburtstags

Veranstaltungs-Highlight zum 850. Stadtgeburtstag

(12.09.2008) Am Samstag, den 13. September 2008 geht es rund ums Münchner Rathaus hoch her. Ab 11.00 Uhr findet auf dem Marienplatz und dem Marienhof zum 5. Mal der Aktionstag „Da sein für München“ statt. Rund 50 städtische Dienstleister, Beteiligungsgesellschaften und weitere Institutionen präsentieren dort bis 18.30 Uhr das gesamte Dienstleistungsspektrum der Stadt München im Bereich der Daseinsvorsorge. Der Aktionstag steht ganz im Zeichen des 850. Münchner Stadtgeburtstags und ist nach dem Altstadttring-Fest und dem Isarbrückenfest ein weiterer Höhepunkt der öffentlichen Veranstaltungsreihe zum Jubiläumsjahr 2008.

Informationen und Vorführungen

Entsprechend umfangreich und bunt ist das Veranstaltungsprogramm: An ihren Infopavillons geben die städtischen Dienstleister nicht nur Einblicke in ihre tägliche Arbeit, sondern zeigen aus ihren eigenen Bereichen bislang kaum bekannte Bilder der Münchner Stadtgeschichte. Zusätzlich finden zahlreiche Vorführungen statt, z.B. der Feuerwehr, des Gartenbaus, des Klinikums München, des Schulreferats, der Markthallen und der Müllabfuhr. Die Münchner Volkshochschule bietet direkt Führungen durch die historische Altstadt an.

Biergartenstimmung mit Livemusik – Spiel und Sport auf dem Marienhof

Lust zum Feiern wecken drei Musik- und Showbühnen rund ums Rathaus mit prominenten Künstlergruppen, etwa die Monaco-Bagage, die McSingers, Dream-Team und die Metropolis Bläserquintett. Zwei Biergärten auf dem Marienplatz und Marienhof laden zum Verweilen ein. Viele Betriebe und Referate bieten Aktionen zum Mitmachen an, der Marienhof wird vom städtischen Gartenbau und dem Schulreferat in eine riesige Spiel- und Sportlandschaft verwandelt. Dort treten auf der Bühne auch fetzige Münchner Jung-Bands auf, darunter Phonoboy, Candelilla, the donkeyschots und blec le roc.

Oldtimershow und Nostalgie-Postkarten

Auf der Weinstraße ist eine Ausstellung kommunaler Oldtimer aus 150 Jahren Stadtgeschichte zu bewundern. Extra für den Aktionstag wurde auch eine ganz neue Postkartenserie mit 20 Motiven aus der „guten alten Zeit“ der kommunalen Stadtgeschichte gedruckt. Die Nostalgiepostkarten sind an den Infopavillons kostenlos erhältlich (so lange der Vorrat reicht).

Das Programm zum Aktionstag DA SEIN FÜR MÜNCHEN ist unter
www.muenchen.de/daseinsvorsorge abrufbar.

Landeshauptstadt München 

Abfallwirtschaftsbetrieb München, Pressestelle,
Arnulf Grundler, Tel. 233-31060, Elke Wildraut, Tel. 233-31262